



山下慶喜さん

山下慶喜さんの訴え

新社会党府本部委員長（茨木市議）の山下慶喜さんは15日夕、天王寺駅前でおなじみの「明るい会」の街頭演説でマイクを握り、梅田翠一候補の必勝を訴えました。その裏面を紹介します。（文責編集部）

改憲の流れ、梅田勝利で阻止
つたのが梅田さんです。 うおひ分かります。
今回梅田さんは憲法都市 しかし、太田府政がや
大阪をかかげてこないし つたのは国民党、公明党
やいますが、まさに梅田 が中央でやっているむ
さんによるむじいメイン に、大企業団体の政治の
スローケンではないじ ために赤字が一兆円近く
ょうか。 ふれあがつたのです。
もひとつ、私たちが 梅田さんは関西空港の
梅田さんをお援する理由 2期工事絶対反対だとお
ります。安威川ダムの建 い滑走路を造るわけですが
かが、いれひそぞえきこへ 都市の建設をするために
まち、いれひそぞえきくと の建設の運営をめんどう
くは、下流域の水を多くしや めんどうな運営をめんどうな運営をめんどうな運営をめん
くは、すい状況がひづれね るねは、いれひそぞえきくと
でしうつか。 マッチボンバ
私は茨木の市会議員を い言葉がありますけれど
やっていますが、そこへ ど、一方で洪水が起り
も同じことがやられてお やすい環境をつくらなければ
ります。安威川ダムの建 けません。マッチボンバと
ら、一方で治水のための
いたたま

大阪二カ所で合同して演説会を開催しました。また、憲法9条を世界に広げようとチャーチルズ・オーバーさんを呼んで合同演説会をやりてまことにました。

は国政でもやうじですが、大阪でもゼネコーン事務所の府政が続いておられます。4年前、大阪府の赤字は4兆円近く、今は約兆円近く、ついに財政赤字がございません。この赤字が府民の暮らしのために、福祉のためにならぶれあがつたのです。

つしやっています。当然
であります。現在1本の
滑走路がありますが、こ
れだけでも16万回の離発着
ができますが、使ってい
るのは11万回くらい、7
割しか使い切っていな
い。それなのにもう一本、
1兆4千億円かけて新し
5万人近い国際文化公園

ダメだといふのにつづいて、ついでにいはう。利水といつていい感じで、大阪府の水は大変困っていまして。さういふと薬用水を水道用水に替えていいといふ動きがでています。國の流れをひとつもあの長野県の動きで明ら
りの医療費、乳幼児医療の問題、一括りたまひの問題、それがサバサと誤取られてきました。仕事をしない夜間高校に通つた人たちがたくさんいらっしやますが、夜間高校を自分の一人に減らすといつておられます。私が大阪府民のことは全く聞かないといわねません。一方で、